
  

 

Ata doze de dois mil e vinte e um                                                                                                                        1 

 

ATA DOZE DE DOIS MIL E VINTE E UM 

 

----- Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos  – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número onze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Secretaria Geral do Ministério da Administração Interna: --------------------------------

----- Enviando ofício sobre Inscrição no Recenseamento Eleitoral de Cidadãos Nacionais 

do Reino Unido Residentes em Portugal. --------------------------------------------------------------

----- Da FRESOFT: --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar do sistema de envio de SMS ou outras notificações da 

junta para os seus fregueses ou interlocutores. -----------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com ofício circular número S traço zero zero zero sete sete um 

traço dois mil e vinte e um, de vinte e oito de maio, a solicitar o reporte de maio de dois 

mil e vinte e um, por classificação económica, relativo às Medidas de Combate aos 

Efeitos da Pandemia da COVID-19. ---------------------------------------------------------------------

----- Da ProTEJO – Movimento pelo Tejo: --------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a demonstração de cidadãos “Pela Despoluição do Rio 

Nabão” no dia dezassete de julho de dois mil e vinte e um. --------------------------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando Email a informar a partir do dia cinco de junho será retomada a volta ao 
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concelho com o Bibliomóvel. -----------------------------------------------------------------------------

----- De João Rocha: -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que está a preparar a Sétima Edição do Cinema no 

Parque. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Helena Petisca: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando Ata da Reunião de Trabalho da CIMDF, municípios de Almeirim, Alpiarça e 

Chamusca para validação. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informações sobre as ações de formação SNS-AP e contratação 

Pública. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Lei Orgânica número um barra dois mil e vinte e um, de quatro 

de junho, sobre as Eleições para os Órgãos das Autarquias Locais. -----------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que, à semelhança dos anos anteriores, se irá realizar o “Cinema no 

Parque” com início na Raposa a três de julho de dois mil e vinte e um, pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia cinco de junho foi retomada a visita ao concelho do 

Bibliomóvel, começando pela Tapada e Raposa, tendo-se verificado que várias crianças 

e adultos procuraram os seus serviços para requisitar livros e tratar de documentos. ----

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a Associação Desportiva “Clube Aventura Juvenil de Raposa” 

entregou todos os documentos na junta, a fim de poder receber o subsídio anual, 

propondo a atribuição de dois mil euros pagos em duas prestações de mil euros cada. --

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito 
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horas e quarenta e cinco minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a 

presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------- 

 

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro: 

 

 


